学校だより

平成24年11月30日(金) 尾張旭市立白鳳小学校

白鳳点描 5号

校長山田俊樹

早いもので2学期も、あと1ヶ月となりました。

各学年の行事も一段落をし、残りはじっくりと学習に取り組むだけとなりました。子どもたちは多くの経験をして、さらに成長できたことと思います。

さて、多くの子どもたちが楽しく学校生活を過ごしていますが、時として友だちや周りの人 と人間関係がうまく築けずに苦しんでいる子もいるはずです。人は、他人との関わりの中で自 分を発見していきます。特に思春期は、自分がどんな個性を持った人間か、どんな能力や特性 を持っているかということを見つめる時期です。

- 「自分は自分」「○○さんは○○さん」と、できるだけ多く、はっきりと他者との違いを 認識し、それでいいんだと思うことが自己を確立していく上でとても大切です。
- 自分を好きになれない子は、他人のことも好きになれません。自分よりも優れているものを持っていると自覚すると、それが劣等感になり、蔑みの対象になったりします。
- 自尊心が損なわれるような育て方をしてきた場合,自分を信じる力が弱く,他人も信じられず,劣等感が強くなります。だから他人を攻撃することに抵抗がないのです。

人は他者と共感する気持ちがしっかり育たないと、他者を傷つけてしまうことがあります。 いじめる子は、基本的に人と共感することができません。そのために、自分より優れていたり 劣っていたりする相手に対し、劣等感や優越感を感じ、それがいじめに発展してしまいます。

○ いじめの構造は、すべて優越感と劣等感の裏返しの構造です。

保護者も、地域も、学校も三者が連携して、子どもたちが健やかに成長していけるように支援をしていきたいと思います。これからも温かく見守ってください。

行事予定

12/ 4 お話会:1~3年

1 2 / 5 社会見学今井山本学級 1

12/11 お話会:4~6年

12/11 韓国の話を聞く会:3年

12/12 建築家教室:5年

12/19 給食最終

12/21 終業式

1/ 7 始業式

1/ 9 給食開始

1/11 避難訓練(火災)

1/16 ふれあい持久走

1/25 ざい踊り講習:4年

2/8 走ろう会

2/15 学校参観

市内小学校球技大会 健闘する!

11月10日(土) 17日(土) の2日間、市球技大会(サッカー・ミニバスケットボール)が開かれました。サッカーは予選リーグで本地原小に0対0の引き分け、東栄小に1対0で勝利しましたが、総得点差で惜しくも準決勝に進めませんでした。また、ミニバスケットボール男子は、旭小に39対22、女子は東栄小に20対17と惜敗し、ともに準決勝に進むことはできませんでしたが、サッカー、ミニバスとも試合内容は素晴らしく、力のこもった熱戦でした。選手の皆さん全員の健闘をたたえたいと思います。1月にはサッカー、2月にはミニバスケットボールの最後の大会があるので、それに向けて頑張ってほしいと思います。









第3回さたでいすく一る「防災編 炊き出し体験」

11月18日(日)、白鳳小の校庭でPTA企画部主催の、さたでいすく一る(今回は日曜)「防災編 炊き出し体験」が行われました。東海・東南海・南海地震に注目が集まる中、日頃の防災意識を高めてもらう良い機会になりました。けんちんうどんもなかなかの出来で、子どもたちから「おいしい」という声がたくさん聞かれました。消防車放水体験にも積極的に参加しました。



後期 児童会役員決まる

10月26日(金)に後期児童会役員選挙の立会演説会がありました。立候補者は、「児童会 行事をもっと楽しいものにしたい」「あいさつでいっぱいの学校にしたい」等と訴えていました。投票の結 果、次の人たちが選ばれました。より良い学校に向けて頑張ってくれることを大いに期待します。

[会長] 赤尾光翼さん [役員] 澤田朋代さん 安田健伸さん 池田小岬さん 宮脇樹さん